## iLa Loma ahora se ve más linda! Pepe Chedraui hace volver la luz a la colonia de los universitarios

El Ciudadano · 20 de abril de 2025

Modernizó 314 luminarias como parte del Programa Puebla Brilla, logrando cobertura total con tecnología LED en la colonia



CIUDAD DE PUEBLA, 20 DE ABRIL DE 2025. Entre las y los poblanos, **Loma Linda** es conocida como **la colonia de los profes universitarios**, así como de los estudiantes BUAP foráneos.

Muchos recuerdan haber asistido a por primera vez la colonia a visitar a un amigo que era **hijo de maestros**, o a tomar clases de regularización en alguno de aquellos domicilios que suelen albergar altos libreros, habitados por gruesos tomos de títulos resonantes de materias especializadas. Cuentan que **así son las moradas de algunas de las personas más cultas e inteligentes del estado, entre ellos lmuchos de los estudiantes foráneos de la BUAP.** 

## También lee: El Yunque, grupo nazi y fascista, debe desaparecer: Fernández Noroña

Sin embargo, dicha colonia donde habitan muchas de las grandes luminarias de la Angelópolis atravesó durante la pasada administración municipal un **regreso al Oscurantismo**: una negrura densa y onerosa

como un yunque oprimió a Loma Linda, que **fue perdiendo buena parte de sus luminarias** sin que las cuadrillas Rivera-Domínguez se dieran por enteradas.

Hoy sin embargo, la situación es otra, pues en el marco del programa **«Puebla Brilla»**, las cuadrillas contratadas por el gobierno de la ciudad realizaron los trabajos correspondientes a la modernización del alumbrado público, en el que 314 luminarias obsoletas fueron suplantadas por modernos focos con tecnología LED,

También lee: Puebla Brilla: Dos mil puntos de luz encenderán la noche angelopolitana entre matices LED

Esta medida alcanzó una c**obertura total del parque lumínico de la colonia**, que cuenta con 536 lámparas en total —**de las cuales 222 ya eran LED y 314 fueron reemplazadas**.

A propósito de esta medida enfocada a la ssostenibilidad y el cuidado del medio ambiente, el alcalde Chedraui dijo:

«Estamos iluminando el presente para construir un mejor futuro. Con obras como esta, llevamos eficiencia y dignidad a todas las colonias de Puebla,

Por su parte, el titular de Servicios Públicos, Clemente Gómez, declaró:

"La transformación del alumbrado público no solo mejora la imagen urbana, también es clave para la seguridad y la tranquilidad de las y los ciudadanos,

El programa **Puebla Brilla** contempla beneficiar a **18 colonias** con más de **mil púntos de luz**, lo que equivale iluminar mil 470 kilómetros lineales

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- → https://bit.ly/3tgVlSo
- https://t.me/ciudadanomx
- 📰 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano